
平成３０年度 第１回岩見沢市まちづくり基本条例推進委員会 議事録（要旨） 

 

●日時、出席者等 

日時 平成３０年７月１７日（火） 午後４時００分～午後５時３０分 

会場 岩見沢市生涯学習センター「いわなび」 ２階 研修室６ 

出席委員等 委員８名 

傍聴者 なし 

事務局 ４名 

 

●議事録（要旨） 

委嘱状交付 

  

１．開会 

 

２．市長挨拶 

 

３．委員・事務局紹介 

 

４．正副委員長互選 

委員の互選により委員長及び副委員長が選出されました。 

委員長：米内山委員 

副委員長：干場委員 

 

５．委員長挨拶 

 

６．議題 

（１）岩見沢市まちづくり基本条例について（概要、制定の経緯経過など） 

（事務局から資料に基づき説明） 

岩見沢市まちづくり基本条例制定の目的、制定までの経過、条例の概要などについて説明。 

    

   （委員からの質問） 

  市民、議会、市長等がそれぞれの役割を果たすとありますが、議会の役割やまちづくりの取組

というものが何か見えてこないところがあるのですが、議会はどういったかたちでまちづくりを

担うのでしょうか。また、議員さんは地域の行事にもっと参加して地域の生の声をもっと聞くべ

きではないか。 

 

（事務局） 

  議会の役割としましては、まずはより多くの市民の要望や意見を聞くことになろうかと思いま

す。昨年から議会で一定の範囲での地域と意見交換会を実施していますが、その場で政策的なア

イディアや意見が少ないような状況にあると聞いていますので、今後、回を重ねることにより、

市民からもっと政策的な意見が出るようになり、市民と議会、そして行政との協働という部分に

繋がっていくのではないかと思います。 



  議員さんの地域行事の参加については、ご意見があったことを伝達します。 

 

（委員からの質問） 

この委員会での意見がどの程度市政に反映されているか分かりませんが、ホームページが見や

すくなったり、広報誌がカラーになって見やすくなっていて、それらのことはこの委員会でも出

されていた意見なので、少しは反映されているのかなと感じています。 

あと中高校生がもっと参加しやすいボランティアの場を増やしてほしいと思います。ボランテ

ィア活動を通じてまちづくりの参加という部分が学べるようにできればと思います。 

 

（事務局） 

   この委員会から出された意見は、各部署に情報提供していますので、各部署でも考えてくれて

いるのではないかと思います。 

また、中高生のボランティア活動の場の提供については、クリーングリーン作戦などあります

が、市がというより、地域でのごみ拾いや花植えなどの行事の参加を地域が呼びかけ参加するこ

との方が、子どもたちにとってより身近な活動として参加しやすいのかなと思います。 

 

（２）今後のスケジュール等について 

（事務局） 

次回の推進委員会の開催は１１月頃を予定しており、内容としては、市が行っている情報共

有・参加・協働の取組状況について報告させていただく予定をしていますので、よろしくお願い

いたします。 

 

７．閉会 

 


